

親睦委員会

倉敷YEGの一員となつて、本当に沢山の素晴らしい出会いをいただきました。心から語り合える仲間たちとのYEG活動を、私自身心から楽しんでいます。この楽しさをひとりでも多くの方に感じていただくため、共に語り、笑い、飲み、汗を流し、出会いと絆の輪が拡がる様なイベントを1年を通じて計画していきたいと思います。

藤本、平岡両副委員長と心をひとつにして、皆さんのコミュニケーションの場を作つて参りますので、ご指導とご協力をよろしくお願いいたします。



〔委員長〕
渡壁 陽子

会員拡大研修委員会

新会員の拡大と研修に専念する委員会です。様々な職種にまたがる人材の確保はYEGの原動力に繋がるという想いで会員拡大に臨みます。

また、入会された方々が、倉敷YEGに馴染み、その活動を理解し、魅力を感じる事ができるよう研修に努めたいと思います。

そして何より肝腎なのは楽しいお酒を飲める事。



〔委員長〕
上西 隆全

広報涉外委員会

伊澤憲人です。
会員相互の情報交換をさらに強化しつつ、倉敷YEG以外との情報交換も積極的に進めたいと考えています。主な事業は、・10年にわたって発行し続けてこられた藤花の発行



〔委員長〕
伊澤 憲人

・「日本一きれいな街」を目指してクリーン作戦の実施・ホームページの管理・運営という、継続事業に加え、・YEGの活動をより深く理解していただき、効果的な意見・情報交換を行うために、さまざまなメディアとの連携・連携などもできればいいな～～と考えています。

1年間、「楽しめないことはしたくない!」をテーマにがんばります。よろしくお願ひいたします。

●例会報告●

【2月例会】平成19年2月22日(水)／倉敷商工会議所



伸びゆく大地齊唱



植木会長挨拶

「今後のYEGのあり方」「例会出席率UP」「会員拡大」をテーマに熱の入ったテーブルディスカッションを行いました。例会出席率UPは結果である。そのためにも趣がある青年部にするのが先だ。新入会者のフォローをする仕組みを作るべきだといった、意見が多くてました。

「テーブルディスカッション」

テーブルディスカッションテーマ

「今後のYEGのあり方について」



次第に熱がこもってきます



18, 19年度 正副会長による
ディスカッションのお手本

【3月例会(卒業生送別例会)】

平成19年3月22日(木)／旅館鶴形



植木会長挨拶



卒業メンバーの皆さん、本当にお世話になりました。

いつもやさしく、時に厳しかった、個性豊かな卒業生のみなさま、大変お世話になりました。18年度最後の締めくくりとして、大いに盛り上がった卒業生送別会でした。



全員集合でパチリ



卒業される佐藤氏に監事講評として温かいご言葉を頂きました。



艶やかな着物姿も美しい永井氏よりご挨拶



最後までギャグがスベる鶴井氏



最後までコスプレが素敵な田坂氏



最後まで26才を通して自称万年青年二宮氏



泣きどころ満載の野口氏の謝辞



最後にお目にかかる嬉しいです藤原氏



「コンちゃん」と親しまれた事務局員近藤さんと一緒に卒業です